



PREPARA LA VUELTA AL COLE CON LA AYUDA DE HEALTHY HOME COACH

Después de recargar las pilas durante las vacaciones, es el momento de que los más jóvenes de la casa vuelvan al colegio o la universidad. Healthy Home Coach les ayudará a coger ritmo de nuevo y crear las condiciones óptimas para estudiar y mejorar las notas del año anterior.



El aire viciado puede tener un impacto bastante significativo en la capacidad de concentración de un adolescente, así como en su descanso nocturno. Healthy Home Coach monitoriza la calidad del aire, la humedad, la temperatura y los niveles de ruido de la habitación en la que está instalado. El dispositivo mide estas cuatro variables invisibles, que suelen ser imperceptibles para nosotros, y envía consejos personalizados al smartphone del usuario para ayudarle a mejorar el ambiente de su hogar.

Por ejemplo, la mala calidad del aire que respiramos o un ambiente ruidoso pueden causar dolores de cabeza y afectar de manera negativa a la capacidad de concentración, vital para que niños y adolescentes puedan llevar a cabo sus tareas de manera confortable y efectiva.

Del mismo modo, si los niveles de humedad y temperatura son demasiado altos/bajos, la calidad del descanso de los pequeños puede verse comprometida: les será más difícil conciliar el sueño. Una noche sin el reposo adecuado puede ocasionar aturdimiento durante la jornada. ¿El resultado? La falta de energía les impedirá estar despiertos y alerta en clase.

Con Healthy Home Coach, el usuario recibe un aviso de manera inmediata si uno de estos parámetros excede los niveles más saludables, de manera que pueda actuar en consecuencia. Por ejemplo, los padres podrán saber si deben abrir las ventanas porque el ambiente está muy cargado o bajar el sonido de la televisión para no molestar a su hijo mientras está haciendo sus deberes o está durmiendo.

SOBRE NETATMO

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligente para el hogar. Innovadores, inspiradores y de cuidado diseño, los productos de Netatmo permiten a sus usuarios vivir en un hogar más seguro, sano y confortable.

La compañía desarrolla cuidadosamente los componentes físicos y el software interno de todos sus dispositivos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los productos.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece productos y accesorios al mercado, divididos en cuatro categorías:

- Weather - Con la Estación Meteorológica Personal y sus accesorios - Módulo Adicional, Pluviómetro y Anemómetro.
- Energy - Con el Termostato Inteligente y las Válvulas inteligentes para Radiador, ambos productos diseñados por Philippe Starck.
- Air: Healthy Home Coach, el sistema inteligente de monitorización climática interior

- Security: Con las cámaras de seguridad Welcome, para interior, y Presence para exterior, así como también sus accesorios - Tag, Sirena de Seguridad para Interiores y Detector de Humos Inteligente

Los productos de Netatmo están disponibles mundialmente a través de una potente y creciente red de distribuidores, grandes almacenes y canales B2B.

A través del programa "with Netatmo", Netatmo desarrolla soluciones inteligentes con marcas líderes en la industria de la construcción, integrando sus productos en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sea de nueva construcción o rehabilitadas.

En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid

Miriam Egea
+34 91 446 08 62
miriam@villarrazo.com

NETATMO

